



いわせ たつや  
岩瀬 竜弥

## 竜美丘スタイル

ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 授業で輝く竜美っ子

### 「竜美っ子のためになっているか」の視点で



電子黒板が導入されてもうすぐ1年です。見せる、映すだけでなく、画面に書き込みながら説明をする竜美っ子です。子供が問題を

解決する動きが出てきました。この夏には2・3年生の教室に設置予定です。授業スタイルがどのように変わるでしょうか、楽しみです。



変わらないのは、じっくり観察をする、時間をかけて制作する、そして「できた！」の喜びを味わうことではないでしょうか。先日、日本語教室である子が作文に「苦しかったけど、25M泳げた」と書きました。私も6年生の時に泳ぎ切った喜びは今でも覚えています。

さて、20年ぶりにお札が変わるとニュース。福沢諭

吉から渋沢栄一に変わるだけでなく、額面数字が大型化され、ユニバーサルデザインを導入。年齢や国籍を問わず多くの人になじみのあるアラビア数字で、現行の日本銀行券よりも大きくなる

と本日の放送集会で紹介。



<現行券(表面)>



<新日本銀行券(表面)>

「今持ってる千円って使えなくなるの？」と心配で質問に来た子。安心して下さい・・・3日(水)以降もずっと使えますよと。

本校で生まれ変わったのは運動会だけではありません。例えば、ア 週末ノー宿題デーの導入(3～6年生)

イ 夏休みの宿題の改善(1・2年生 自由制、3～6年生 選択制)などです。子供・保護者・教職員の声、さらに評価アンケート、学力調査アンケートの分析から、最後は「竜美っ子のためになっているか」の視点で検討を重ね、導入や改善を試みてきました。

右の自主勉強だけでなく、週末にはお手伝い、読書、友達と遊ぶ、趣味のスポーツや推し活など。もちろん疲れを取ったり、のんびり過ごしたり、「月曜日に元気に登校できるように！」とエネルギー充電の子もアンケートからわかりました。次の週末はどう過ごす？

週末ノー宿題デー(六月21金・22土・23日)  
アンケート(六年・三年各一クラスより)抜粋

○六年「自主勉強をした理由」  
家の決まった勉強、いつもしている、テストの勉強覚えることが遅い、定着しにくい、漢字が書きたい家のドリル、塾の勉強、毎日やっている

○三年「自主勉強をした理由」  
苦手(国・社)、テストの勉強、塾の勉強計算ドリル、何度も確認、勉強ができるようになる